

2014 : Abandon d'un projet insensé !!



Baucoup de travaux de rénovation, de construction et bien d'autres, à Bellevue et alentour, nécessite le recours fréquent à des engins de chargement et de manutention, tracteurs avec chargeurs ou télescopiques.

Pour gagner en efficacité et réactivité, Copain a décidé de s'équiper d'un tractopelle d'occasion.

Après appel à souscription le 10 novembre dernier, **plus de 300 donateurs** qui souhaitent participer à la protection de la ferme de Bellevue et plus largement de la Zad, ont permis à Copain 44 d'acheter ce tractopelle. L'Acipa et la Zad participent à l'achat et au fonctionnement.

Un grand merci à toutes et tous !!

Et pour que 2014 voit l'abandon de ce projet insensé,

Nous sommes vigilants et réactifs

On ne lâche rien !

